

卒業生へ送ることば（送辞）

厳しい冬の寒さの中にも
春の訪れを感じることのできる
季節となりました。本日晴
れてこの三和中学校卒業式を
迎えられた第七十三期生の皆
さん、ご卒業おめでとうござ
います。

皆様の卒業がこんなに早く
来るのは、信じられない気持
ちで、寂しさがこみ上げてき
ます。

先輩方と共に過ごした部活



学校だより

和

30

三和中学校
發行 與島 康仁



そんな先輩方の姿を見て、私もこれから頑張ろうと思うことができました。

先輩方ならきっと乗り越えらるる信じています。在校生一同この三和中学校から応援しています。

動ではたくさんのこと学びました。私はソフトボール部に所属しています。先輩方は毎日の練習でも元気にリードしてくれて、いつも私たちの目標となってくれました。私はどんなにきつい練習でも簡単な練習でも先輩方が手を抜いているのを見たことがありませんでした。私はそんな先輩方と一緒に出場する最後の大会をとても楽しみにしていましたが、残念ながらコロナの影響で大会は中止になってしまいました。大会の中止を聞かされたあの日、先輩方は突然引退することになつてしましました。「先輩との練習は昨日が最後だつたんだ」と考えるととても悲しくなりました。先輩方にとっては私たちの何倍も悲しく、苦しい日だったと思います。しかし、先輩方はそんな中でも気持ちを切り替え、次の目標に向かつて努力を続けていました。

先輩方から学んだことは、私たちにとってかけがえのない財産であり、三和中の素晴らしい伝統です。これから私たち在校生がしつかり受け継いでより一層素晴らしい学校にしていくことを約束します。今まで本当にありがとうございました。

本日より、先輩方は、それぞれの夢に向かって歩みだされます。今まで頼りにしていた先輩方と一緒にいられないと思うと、寂しさを感じます。先輩方は私たちの誇りです。これから先、困難にぶつかったり、迷つたり、

寧に掃除してくれたり、積極的に活動してくれたりして、何事にも一生懸命取り組んでいる姿はとてもかっこよかったです。また、先輩方はみなさんとでも仲が良く、一人一人が自分の意見をしつかりと持っていて、話し合い活動もスムーズに行うことができました。私たちは先輩方から学んだ積極性や協調性、一生懸命さをこれからも大切にしていきたいと思います。

また、生徒会活動においても先輩方から多くのことを学びました。今年から始まつた「みそあじ運動」での清掃活動を先輩方と一緒に頑張つてきましたが、



PTA会長祝辞



情報通信システム工学科一名
キリスト教愛真(県外) 一名
自由が丘(県外) 一名
熊本国府(県外) 一名
未定 一名
一名

卒業生進路状況